

Un moyen infallible de reconnaître si un livre, traitant de matières religieuses, est orthodoxe, c'est de regarder s'il est muni de l'*imprimatur* ou approbation d'un évêque en communion avec le Saint-Siège.

Toute bible non enrichie de commentaires au bas des pages ne peut pas être gardée dans une maison de catholiques. Il faut la porter au prêtre ou la jeter au feu.

Revue Anecdotique.

NAPOLÉON ET LE CATHOLICISME

Un jour, raconte le cardinal Fesh, oucle de Napoléon, un nommé Marséria se présenta aux Tuileries, porteur de lettres de Pitt. L'empereur le reçut, après bien des difficultés.

— Sire, dit entr'autres choses cet émissaire. L'Angleterre a besoin d'étouffer entièrement le catholicisme dans son sein. Pour aider à cette œuvre, il n'y a que vous. Etablissez le protestantisme en France et aussitôt le catholicisme périt en Angleterre.

— Marséria, reprit l'Empereur, je suis catholique, et je maintiendrai le catholicisme en France, parce que c'est la vraie religion, c'est la religion de la France, celle de mon père, la mienne enfin. Loin de rien faire pour l'abattre ailleurs, je ferai tout pour l'affermir ici.

Marséria répliqua :

— Tant que vous reconnaîtrez Rome, Rome et les prêtres vous domineront.

— Marséria, reprit l'empereur, pour les choses du temps, j'ai mon épée et elle suffit à mon pouvoir ! pour les choses du ciel il y